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Выход новой продукции от популярных компаний – большое событие для клиентов.
Довольно часто с новинками случаются технические проблемы, которые напрямую
влияют на работу смартфона. Мы расскажем о пяти возможных причинах того, почему
не стоит приобретать новинку.

«Сырое» программное обеспечение
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Недоработанное ПО грозит пользователю тем, что со временем в работе смартфона
обнаруживаются баги. Телефон может долго прогружать какое-либо приложение или
вовсе выключиться. Но этот фактор встречается весьма нечасто, и вполне решаем с
помощью патчей, выпущенных брендом.

Ненадлежащее качество материалов

Флагманы чаще подвержены физическим повреждениям. Любое неаккуратное
движение вызывает на экране или крышке царапины и надломы. Да и со временем на
экране могут появиться различные полосы или пятна.

Компаниям невыгодно выпускать бета-версию смартфона из качественного материала,
ведь они еще не знают, как на данный продукт отреагируют покупатели. Такую
проблему можно решить только заменой деталей или покупкой другого, более
надежного смартфона.

Плохое качество сборки

Внутреннее устройство телефона также важно, как и его внешняя оболочка. Сборка
влияет на параметры устройства. В телефонах, которые только начали выпускать,
распространена проблема плохого качества сборки. В данном случае необходимо
обратиться в сервисный центр.

Некорректная работа того или иного модуля аппарата

Плохая работа модулей – к примеру, GPS или Bluetooth – нечастая неполадка, но
некоторые покупатели замечают эту проблему. Она намного серьезнее некачественной
сборки или сырого ПО. В данном случае могут помочь патчи или обращение в сервисный
центр. Чаще всего, смартфоны с неисправными модулями пропадают с полок магазинов.

Цена флагмана у официальных дистрибьюторов на старте
продаж превышает цену

Всем известно, что как только новый продукт появляется на рынке, его стоимость
превышена. Новый смартфон проходит долгий путь от завода до магазина
официального дистрибьютора и подвергается наценкам. Цена может превышать
настоящую в 2-3 раза, особенно, если продукт брендовый. Не стоит переплачивать
большие суммы, достаточно подождать некоторое время. Через год популярность

 2 / 3



Почему не стоит покупать телефон, который только-только начали продавать

Автор: Administrator
13.09.2019 02:05 - 

новинки снижается, и поставщики выставляют доступные ценники.

За новеньким айфоном охотятся, чаще всего, для того, чтобы выглядеть круто среди
ровесников. Но зачем гнаться за продуктом, который по функциям практически не
отличается от аналогов? Надеемся, что приведенные причины повлияют на ваш выбор.

                         
 (Ещё никто не присваивал рейтинг статье. Будьте первым!)
    
 Загрузка...  

 3 / 3


